

Bauinvestitionen: Anpassungen bei den Investitionsprozessen im Hoch- und Tiefbau

Antrag vom 29. November 2010

SVP-Fraktion (Sprecherin: Dietsche-Oberriet)

Antrag:

Gutheissung mit folgendem Wortlaut:¹

«Die Regierung wird eingeladen, in einem Bericht Optimierungen bei der Planung und Realisierung, besonders mit Bezug auf den Bedürfnisnachweis, die Standortanalysen, das Finanzierungs-konzept sowie den Vergleich zwischen Sanierung Altbau vs. Neubau, von kantonalen Hoch- und Tiefbauten und die Möglichkeiten der frühzeitigen, umfassenden Mitwirkung des Kantonsrates aufzuzeigen sowie dem Kantonsrat Vorschläge für eine Anpassung der Gesetzgebung zu unterbreiten.»

Begründung:

Für die SVP-Fraktion ist es von Bedeutung, dass der Kantonsrat möglichst frühzeitig in die Planung und Realisierung eines Projektes miteinbezogen wird. Dies vor dem Hintergrund, dass zu einem Projekt nicht nur am Schluss Ja bzw. Nein gesagt werden kann. Besonderen Wert wird dabei auf den im Wortlaut zusätzlich angeführten Text gelegt.

¹ Gekennzeichnet ist die Änderung gegenüber dem Antrag der Regierung.